

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康  
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30  
例会場/ウェスティングハウス名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551  
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2013 April 10

■ 2012～2013年度方針  
「楽しいロータリーライフ」

深めよう友情 広めようロータリーの輪」

NO.36

## 例会報告

●第1986回例会 平成25年4月10日（火）曇

てくれました。今日始めて紹介します。稻川さん  
ありがとう。」 久保和彦君

●4月は雑誌月間

本日のニコボックス	5件	16,000円
累計	197件	2,234,000円

●ロータリーソング 我等の生業

## 中村幹事報告

●出席報告 会員 <sup>105</sup><sub>(101)</sub> 名中 出席74名

### ▽当クラブ行事予定

出席率73.27% 修正出席率76.77%  
(3月27日分)

- ・4月24日(水) 例会終了後、理事会
- ・5月1日(水) 規定期間休日の為休会  
(例会はございません。)
- ・5月12日(日) 春の家族会(星ヶ丘ボウル)  
【5月15日(水)を例会変更】

●ゲスト紹介

ゲストスピーカー 澤田 富夫氏

## 坪井和義会長挨拶

### ●ニコボックス

「沢田富夫先生、本日の卓話よろしくお願ひします。」 近藤東臣君

「4月20日安部総理主催の園遊会に招待されました。」 谷 喜久郎君

「この度、トヨタ自動車のエコドライブ基幹システムを弊社が受託することが決まりました。心ひきしめがんばります!!」 間地 寛君

「南山大学ビジネススクールでの勉強は順調に進んでいますが、宿題も多く大変です。伊藤尚貴さんの応援に感謝しています。」 安井信之君  
「ピアノ伴奏のない時のソングリーダーの指揮はやり難らかった。しかし伴奏用CDを稻川さんが作っ

先週は6RC合同例会でした。多くのメンバーに出席頂きました。

そして6RC対抗ゴルフ会も4月4日に開催されています。

また4月に入り新入社員に訓示を述べた人も多いでしょう。

今日はリーダーの話です。

将来の首相候補が話題になった時、その資格を作家の城山三郎氏に問われた中曾根元首相は「責任感が強く、やる気があってギラギラしない。」と答えたという。それでは足りない気がすると突っ込まれた

ら、しばし考えた後、「大局をつかむ力と懐の深さ」と、答えたという。城山氏は、大局觀とは「大きな時代の流れをつかむ力」であり、懐の深さとは「とにかく一度決めたらぐらぐらしない事だ。」「そして最後に男をあげるのは「潔さ」ではないか。」と、説いたそうです。

リーダーについては多くの先達が色々述べています。ナポレオン・ヒルは「思考は具現化する」の中でも述べている事は皆さんご承知の通りです。

真のリーダーは「王道」（徳を持って進める政治）を行く。私欲を捨て、大義に生き、「聞く耳」を持ち、先頭に立つ。という。

柴田明夫さん（資源・食料問題研究所代表）は「リーダーとは自ら発案・実行し、上司や部下を振り動かす事のできる人間である。」と述べている。

よきリーダーである為の6カ条というのがありますので紹介しますと、

## 1) 部下に夢を与える

ミサワホームの創業者の三澤千代治さんは「社長の仕事は、社員に夢を与える事だ」と述べています。また本田宗一郎さんは、会社がまだ浜松の小さな町工場だった頃から社員たちに「世界一のオートバイ・メーカーになろう」と繰り返し言い続けたそうです。そして何度も言い続けるうちに社員たちもこの人についていけば世界一になると、思うようになったといいます。そして初めてのホンダの二輪車も「ドリーム号」

## 2) 楽観主義者たれ

「経営の神様」と呼ばれた松下幸之助さんもある意味楽観主義者だったと言われています。学歴がないから（小学校を4年で中退）誰からも謙虚に学ぶ事が出来、貧しかったからこそ家の再興を目指して頑張る事が出来、病弱だったからこそ「以下に部下に任せられるか」を工夫して人材育成が出来たと言われています。

## 3) 率先垂範を重んじよ

## 4) 言葉の魔術師たれ

第35代アメリカ大統領のジョン・F・ケネディーはまさにその人ではないでしょうか。

「松明は若者の手に引き継がれた」「國家が諸君の為に…」等はその典型ではないでしょうか。

## 5) スピードを重んじよ

## 6) 勝利の時こそ厳しくあれ

武田家の兵法をまとめた「甲陽軍鑑」には戦の勝敗について、「五分の勝利」こそ「上」であり、「十分の勝利」は「下」であるという一節がある。

なじみ深い言葉にいいかえると「勝って兜の緒を締めよ」。優れたリーダーは、勝利の時こそ厳しくある者のです。

さて、ロータリークラブも、人と人が出会う事でたがいに感化され、その後の人生や心情が変わった場合、これは単なる出会いではなく「縁」なのではないでしょうか。

皆さんはどうお考えでしょうか。

## 卓　話



不妊症に関わる  
さまざまな話題  
澤田富夫氏

●講演内容は次回掲載させていただきます。

例会	月日	今後の予定
第1987回	4.17	会員 福田 哲三君 「秋のイベント World Food Fairについて」
第1988回	4.24	新入会員 自己紹介
第1989回	5.8	会員 加藤 一郎君

○このウィクリーは再生紙を使用しております。